

Protokoll der 4. Generalversammlung des Vereins Nachbarschaftshilfe Maur

Dienstag, 10.04.2018 um 20.00 im Restaurant Dörfli in Maur

Leitung: Klaus Umbricht, Präsident

Protokoll: Margrit Gstrein, Vorstandsmitglied

1. Begrüssung

Der Präsident Klaus Umbricht begrüsst die zahlreichen Vereinsmitglieder und stellt die Vorstandsmitglieder vor. Er weist darauf hin, dass das Protokoll nicht versandt wird.

2. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzähler werden Esther Bachofen und Herr Gall gewählt. Anwesend sind 22 Mitglieder.

3. Jahresbericht 2017

Der Jahresbericht wurde allen Mitgliedern bereits per Post zugestellt.

Herr Umbricht berichtet, wie es zu den Anzeigen in der Maurmer Post kam.

Alle Mitglieder erweisen sich als sehr hilfsbereit. Die Zusammenarbeit mit den Revisoren erfolgte rasch und gut. Der Vorstand hat zuverlässig gearbeitet. Der Präsident dankt den Revisoren und den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit.

Frau Esther Bachofen hatte wegen ihrer neuen Stelle den Dienst für die Vermittlungsstelle der NBH aufgegeben. Mit Frau Schubiger konnte die Vermittlungsstelle gut besetzt werden.

Herr Umbricht dankt Esther Bachofen herzlich für ihren Einsatz bei der NBH Maur. H.R. Bachofen überreicht Esther Bachofen im Namen der NBH einen Blumenstrauss. Die Versammlung bedankt sich bei Esther Bachofen mit einem kräftigen Applaus.

Ende Vereinsjahr 2017 zählte der Verein 235 aktive Mitglieder. Insgesamt wurden 256 Erstkontakte über die Vermittlungsstelle hergestellt.

Häufig ergeben sich aus den Erstkontakten weitere Kontakte, die jedoch statistisch nicht erfasst sind.

Der Jahresbericht des Präsidenten sowie sein grosser Einsatz für die NBH Maur werden vom Plenum mit einem Applaus verdankt.

4. Jahresrechnung 2017

Die Jahresrechnung 2017 wurde allen Mitgliedern im Voraus per Post zugestellt.

Klaus Umbricht verdankt insbesondere die Spende aus der Kollekte der katholischen Kirche, sowie die Spende von SFR 1000.- von Frau Mathieu im Gedenken an ihren verstorbenen Vater, der über die NBH Maur von Herrn Becker sehr wertvolle Unterstützung erhielt.

Klaus Umbricht erläutert die Jahresrechnung 2017.

Unter Ausgaben wurden das jährliche Vorstandsessen, sowie mtl. SFR 150.- für die Vermittlungsstelle und die Ausgaben der GV abgebucht.

Zu den wiederkehrenden Ausgaben gehören vor allem Telefongebühren und Portogebühren. Dennoch wird am Postversand festgehalten damit alle Mitglieder erreicht werden können. Der Vorstand wird sich mit dem Thema Post- und Telefongebühren auseinandersetzen und prüfen, ob eine bessere Option gefunden werden kann.

Zu Jahresende bestand ein Überschuss von SFR 1738.20.

Der Präsident gibt den anwesenden Mitgliedern die Möglichkeit Fragen zur Jahresrechnung zu stellen.

Die Jahresrechnung wird von der Versammlung einstimmig angenommen.

5. Revisionsbericht 2016

Die Jahresrechnung 2017 wurde von Frau Katharina Gasser und Herrn Roland Humm am 16.01.2018 geprüft. Der Revisionsbericht, der eine ordentliche Buchhaltung und ein korrektes Rechnungswesen bestätigt, wird von Katharina Gasser vorgelesen und von der Mitgliederversammlung einstimmig und mit einem Applaus angenommen.

6. Decharge-Erteilung an den Vorstand einstimmig und mit einem Applaus

7. Voranschlag 2018

Der Voranschlag für 2018 bewegt sich im bisherigen Rahmen und wird für gut befunden.

8. Wahlen Präsidium, Vorstand und Revisoren

Klaus Umbricht schlägt der Versammlung die Wiederwahl des bisherigen Vorstands in folgender Besetzung vor: Klaus Umbricht, Präsident; Margrit Bachofen, Margrit Gstrein, Giacomo Nett und Hansruedi Bachofen, Vorstandsmitglieder.

Der Vorstand wird von der Versammlung einstimmig gewählt und mit einem Applaus bestätigt. Ebenso wird auf Vorschlag von Klaus Umbricht die Wahl der Revisoren Katharina Gasser und Roland Humm einstimmig angenommen und mit Applaus bestätigt. Abschliessend wird auch Klaus Umbricht als Vereinspräsident einstimmig und mit Applaus wiedergewählt.

9. Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

10. Verschiedenes

Ein Mitglied frägt, ob an der GV eine Unterschriftensammlung für den Naturschutz herumgereicht werden könnte. Dies wurde abgelehnt, da es nicht mit den Vereinsstatuten vereinbar ist.

11.

Das Protokoll wird ins Internet gestellt und kann auf der Website der NBH Maur eingesehen werden.

12. Kleiner Umtrunk

Der Präsident dankt allen Mitgliedern und den Gästen für ihre Teilnahme und beendet die Generalversammlung des Vereins Nachbarschaftshilfe Maur indem er alle Anwesenden herzlich einlädt, den weiteren Austausch bei einem offerierten Getränk und Pizzaschnitten fortzusetzen.

Maur, 20.04.2018 Margrit Gstrein